

HUT Bhayangkara Ke-77, Dandim 0716/Demak dan Kapolres Demak Doa Bersama di Ponpes Girikusumo

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Jul 7, 2023 - 13:18



Kegiatan ini sebagai wujud syukur kepada Allah SWT atas kesehatan dan keselamatan dalam bertugas yang masih dapat dirasakan

DEMAK - Pondok pesantren Girikusumo menggelar do'a bersama dengan jajaran Kodim 0716/Demak, Polres Demak dalam rangka memperingati Hari Ulang

Tahun Bhayangkara ke-77 tahun 2023 di aula Baitul Fatimah Ponpes Girikesumo, Desa Banyumeneng, Kecamatan Mranggen, Kamis (06/07/23) malam.

Acara dipimpin langsung oleh pengasuh Ponpes KH. Munif Muhammad Zuhri, dan dihadiri Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya S.H., S.I.K., M.T., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP N. Nasoir, Dosen Unissula Semarang Dr. Jafar Sodik, Habib Hasan Al-Mubawar dan jemaah Jamuna.



Dalam kesempatan itu, KH. Munif Muhammad Zuhri berharap, dengan Hari Ulang Tahun Bhayangkara Ke 77, TNI dan Polri bisa terus mengayomi masyarakat, profesional dan selalu berbuat terbaik untuk masyarakat.

"Jika tahun lalu, yang kesini hanya pak Danramil dan Kapolsek. Alhamdulillah malam ini hadir secara langsung pak Dandim dan pak Kapolres Demak. Semoga di Hari Bhayangkara ini, TNI dan Polri semakin jaya, semakin dicintai rakyat," ucap Mbah Munif, sapaan hangat pengasuh Ponpes Girikusumo ini.

Sementara Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto mengucapkan selamat Hari Bhayangkara Ke 77 kepada Kapolres Demak. Dandim berharap sinergitas antara TNI dan Polri terus terjaga dengan baik, sehingga dapat menopang keamanan dan pertahanan wilayah, khususnya di Kabupaten Demak.

"Selamat Ulang Tahun, semoga TNI Polri selalu bersinergi untuk negeri," kata Dandim.

Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya menyampaikan bahwa kegiatan

tersebut sebagai wujud syukur kepada Allah SWT atas kesehatan dan keselamatan dalam bertugas yang masih dapat dirasakan.



"Terima kasih Mbah Yai, pak Dandim dan seluruh lapisan masyarakat atas doa dan perhatian kepada institusi Polri. Semoga kami bisa menjadi institusi yang lebih baik," tandas Kapolres.

Sebelumnya, acara diisi dengan pengajian, tauziah dan doa oleh KH. Munif Muhammad Zuhri. Setelah itu, dilakukan pemotongan tumpeng oleh Dandim 0716/Demak dan diserahkan kepada Kapolres Demak dengan disaksikan langsung oleh KH. Munif Muhammad Zuhri dan seluruh jama'an.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak